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会議の結果報告

平成23年度大島地区学校適正配置地元代表協議会（第5回）

平成23年8月2日（火）　19時00～21時00分

会長　外　23名（内代理出席3名）

出 席 者

今治市吉海開発総合センター　小中ホール

【委　員】

【その他】 今治市教育委員会　教育長　外　3名

【事務局】 今治市教育委員会 総務課長　外5名

愛媛新聞社　伯方支局

議 題

前回会議録等の承認について

事務局報告

協議会会議録の公開について

これまでの協議経過について

学校適正配置の検討

その他

1

前回会議録等の承認について

事務局案のとおり、会議録・会議の結果報告について承認を得た。

事務局報告

・

・

備 考

4月に開催された吉海・宮窪合同説明会後になされたアンケート結果についての発表
があり、これにもとづいた協議がなされた。アンケートの結果から、中学校については、
柔軟に対応できるのではないか、ということで事務局から中学校の統合を優先的に考
えてはどうか、小学校については今後の協議としてはどうか、という提案がなされた。そ
の上で、ある程度行政が方向付けをしてほしい、方向が決まらない、という意見があり、
会長より教育委員会の案を提示するよう指示がなされた。それに対し、教育長は、統合
するのであれば、施設面から吉海中学校が適当であると回答した。

4

その他

事務局より、次回開催日程についての説明がなされた。

2

これまでの協議経過について説明がなされた。

議 事 内 容

事務局に対して、会議録の公開請求があった場合、公開となった会の会議録について
は請求に応じることが決定した。

3

学校適正配置の検討


